

DOI: 10.18572/1811-1475-2021-3-53-56

Правовая природа вещных прав и отказа от них



ШЕРЕМЕТЬЕВА НАТАЛЬЯ ВЛАДИМИРОВНА, помощник судьи Арбитражного суда Приморского края, старший преподаватель кафедры гражданско-правовых дисциплин Владивостокского государственного университета экономики и сервиса nata-sheremet@mail.ru

SHEREMETYEVA NATALYA V. Assistant Judge of the Commercial Court of the Primorsky Territory Senior Lecturer of the Department of Civil and Legal Disciplines of the Vladivostok State University of Economics and Service

Шереметьева Н.В. Правовая природа вещных прав и отказа от них

В статье определены содержание и виды вещных прав и выявлены дискуссионные моменты их определения. Дано авторское определение вещных прав и рекомендованы нормы отдельной статьи для дополнения Гражданского кодекса Российской Федерации. Дополнено определение отказа от вещных прав с учетом его волевого аспекта и определены субъективные предпосылки его совершения.

Ключевые слова: вещные права, основания прекращения, отказ от прав, производные вещные права, правовая природа отказа.

Sheremetyeva N.V. The Legal Nature of Real Rights and Waiver Thereof

The content and types of property rights are determined and the statistical aspects of their definition are revealed. The author's definition of property rights is given and the norms of a separate article are recommended to supplement the Civil Code. Revealed the definition of the refusal of property rights, taking into account its volitional and decided subjective prerequisites for its implementation.

Keywords: property rights, grounds for termination, waiver, derivative rights, legal nature of waiver.

март 2021